

Fecha: 30-10-2023

Medio: Hoy x Hoy

Supl. : Hoy X Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Psoriasis: qué es esta enfermedad crónica que afecta a la piel

Pág. : 8

Cm2: 211,3

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

82.574

251.974

 No Definida

Psoriasis: qué es esta enfermedad crónica que afecta a la piel

La farmacología apunta por ahora a mantener el equilibrio del sistema inmunológico.

Ayer se conmemoró el Día Mundial de la Psoriasis, cuya finalidad es crear conciencia sobre esta afección cutánea. Aunque no están claras sus causas, muchos profesionales lo atribuyen al estrés o infecciones, y entre los síntomas más frecuentes se encuentran la irritación, sarpullido y escamas plateadas en la piel.

Se trata de una enferme-

dad inflamatoria crónica de la piel de origen inmunológico, que se presenta preferentemente en rodillas, codos, tronco y cuero cabelludo. Si bien no es contagiosa ni hereditaria, existe predisposición genética y suelen estar involucrados otros factores desencadenantes, con infecciones, quemaduras y determinados medicamentos.

La psoriasis es crónica, no tiene cura y puede ser dolorosa. Puede presentarse en brotes que duran algunas semanas o meses y luego se reducen. Existen tratamientos para ayudar a controlar los síntomas y la prevención de infecciones secundarias. Estos pueden ir desde tratamientos tópicos, corticoides, fototerapia, tratamientos sistémicos

en casos graves, como retinoides sistémicos o inmunosupresores, y terapias combinadas en algunos casos.

"Lo que se busca es restaurar el equilibrio del sistema inmunológico con tratamientos innovadores que frenen o bloquen los aceleradores de la respuesta inmunológica", dijo el gerente médico de Janssen, Ignacio Murillo.



Se manifiesta en irritación, escamas y sarpullido.